

高島市内宿泊施設にお泊りの奈良県M市のスポーツクラブのみなさん(2年生～6年生・役員・ご家族)を阿弥陀山ハイキングに御案内しました。みなさん礼儀正しく、行儀のよいこと、仲間を思う気持ちがいろんなところで感じました。自然観察でも、こちらの説明したことの他に、セミの抜け殻を見つけて、「これは、みんなゼミだよ。」と友達同士見せ合ったり、カマキリを見つけ「保護色や・・・」などお友達に見せ合い興味津々、楽しんでくださいました。ウラジロの歯の裏表を確認し、名前の由来など説明後、ウラジロの葉で飛行機飛ばし遊びをしました。よほど気に入ったのか、大事そうに数枚持って帰る生徒さんもおられました。帰りに、「草刈まで丁寧にして下さったんですね。」と代表の方。「またぜひ滋賀の方へお来し下さいね。」と言ったら、「もちろんです。その時はぜひよろしくお願いしますね。」とお母さんたち。とても気持ち良い爽やかな充実した経験でした。今日も自然に感謝。出会いに感謝の一日でした。

◆ハイキングの様子



アケビの実を観察



休憩



きれいな自然林に行く



ウラジロの葉で飛行機飛ばし、「よ～し・・・」



少し急坂も上りました。



もうすぐ山頂で～す。「がんばって・・・」記念写真「ハイポーズ」



下山①



ロープもあり



ロープが気に入ったのか「まだロープありますか」と何度も聞かれました。



お疲れさま



下山後、怖がっている子を自主的に手助けに行く生徒さんもおられ感心しました。

お疲れさまでした。